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Introduction :
Plusieurs éléments me viennent en tête lorsque je pense à la dernière année de 

la FQU. Nous avons fait un immense avancement vers la reconnaissance 
ministérielle en se donnant des moyens efficaces pour y arriver, de nouvelles 
associations se sont ajoutées, nous avons structurer notre organisation 
interne, nous avons impliqué d'avantage les ARA dans le processus 
décisionnel et dans la réalisation de dossiers, nous avons créé et développé 
des outils de formation efficaces et maintenu les acquis tout cherchant à 
améliorer ces éléments déjà établis. 

De tous ces points, le plus important à mes yeux et celui dont je suis le plus fier 
est ce respect et cette collaboration qui existe entre toutes les ARA et avec 
le CE qui permet à chaque jour au ultimate québécois de progresser 
rapidement dans un atmosphère sain et dynamique. Bravo à tous!               
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Retour sur l'année 2009-2010

Reconnaissance du MELS :
 1ère remise du dossier de reconnaissance en juin 2009

 Deux corrections ont été nécessaires jusqu'à présent et la dernière 
remise semble être la bonne !!

 À l'intérieur de ce processus de reconnaissance, des documents 
importants ont été créés ou ont été modifiés :
 Plan Développement de la Pratique Sportive
 Politique organisationnelle
 Document de sécurité 
 Règlements généraux
 Règlements du jeu 4x4 
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Retour sur l'année 2009-2010

Reconnaissance du MELS : (suite)
 Collaboration importante avec le consultant Diobri dans la réalisation 

du PDPS 
 L'embauche d'un contractuel fut nécessaire dans la création du PDPS
 Ce fonctionnement pourrait être utiliser de nouveau pour la création 

de document utile au développement de la FQU
 Ce processus a permis une restructuration du CE au niveau des rôles 

et des tâches  
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Retour sur l'année 2009-2010

CQU4 :
 Augmentation importante des équipes désirant participer aux 

tournois intérieurs et/ou au circuit CQU4

 Cette situation a amené un problème au niveau des inscriptions des 
équipes car plusieurs équipes étaient exclus de la compétitions pour 
cause de manque de place

 Un sondage fut créé pour obtenir les commentaires des participants 
et organisateurs par rapport au circuit CQU4

 Des modifications ont été apportées pour accommoder le plus de 
monde possible      
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Retour sur l'année 2009-2010

CQU4 : (suite)
 Un comité CQU4 fut formé dans le but de présenter au CA une 

procédure et une structure de compétition intérieure adéquate à la 
situation québécoise

 De légères modifications ont été apportées aux règlements du jeu 
4x4 pour accommoder les demandes du MELS   
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Retour sur l'année 2009-2010

CQU7 :
 En cette année exceptionnelle de championnats mondiaux et des 

CUC à Sherbrooke, de nombreuses discussions ont eu lieues

 Le CQU7 aura lieu le 10-11 juillet 2010 à Québec pour toutes les 
catégories sauf la division féminine. La compétition féminine aura 
lieu le 19 juin 2010 à Québec également

 Les équipes aux Worlds au moment du CQU7 (Mephisto, RIP et 
Onyx), ont un laisser-passer pour les CUC à Sherbrooke.  

 Il est important de mentionner le beau travail de consultation des 
ARA dans ce dossier assez délicat       
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Retour sur l'année 2009-2010

Junior : 
 Développement d'une structure de compétition collégiale et 

universitaire avec la FQSE 

 Tenue de la 1ère édition d'un tournoi 4x4 universitaire et collégiale. 
Cette compétition a eu lieu à Montréal

 3e édition du tournoi junior scolaire. Cette année la compétition aura 
lieu à Montréal

 Participation active au développement du PNCE Ultimate  

 Création d'une formation aux entraîneurs   



  

Rapport annuel 2009-2010

Retour sur l'année 2009-2010

Junior : (suite)
 Participation au congrès de la FÉÉPEQ
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Retour sur l'année 2009-2010

Communication : 
 Nomination d'un VP Communication
 Son principale rôle est de mettre les annonces des la FQU et des ARA 

sur le site web
 Pour publiciser les tournois intérieurs, nous avons utilisé les fil de 

presse CNW
 La communication entre les ARA s'est graduellement intensifié ce qui 

rend l'organisation encore plus forte    
 Création des Google Groupes

 Ce-fqu
 Ca-fqu
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Retour sur l'année 2009-2010

Commandites : 
 Entente avec la compagnie canadienne VC dans la vente de matériel 

aux couleurs du circuit CQU4 
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Retour sur l'année 2009-2010

CUC 2010 : 
 La FQU s'engage diffuser toutes informations concernant les CUC 

2010 aux ARA et à la population d'ultimate québécoise

 La FQU participe à l'organisation d'une formation d'observateurs qui 
aura lieu à Montréal 
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Retour sur l'année 2009-2010

Ultimate Canada : 
 Participation à la conférence annuelle qui avait lieu à Montréal en 

2009

 Participation aux discussions nationales

 Belle relation de confiance et de respect avec UC

 Diffusion du Ultimate Magazine aux ARA
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Projets et défis :
Le PDPS nous présente un plan d'action fort détaillé sur les différents 

projets à réaliser dans les prochaines années. Voici une liste des 
projets et défis pour les 2 prochaines années :

 Augmenter la publicité
 Aider à la création de ligues juniors civiles et scolaires
 Développer et implanter le PNCE
 Diversifier nos revenus 
 Créer un comité d'entraîneurs-formateurs 
 Préparer la relève pour le CE
 Uniformiser la procédure d'utilisation du site FTP 
 Créer un comité de financement
 Transfert total des finances au trésorier    
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Projets et défis : (suite)
 Maintenir un niveau optimal de communication entre les ARA et avec 

le CE
 Création d'un comité du développement régional
 Mettre en place le plan de développement de l'excellence  
 Conclure les reconnaissance ministérielle
 Remplir le PSFSQ
  Mettre en place les recommandations pour améliorer le CQU4
 Organiser un CQU7 d'envergure provinciale regroupant toutes les 

catégories
 Aller chercher une plus grande clientèle



  

Rapport annuel 2009-2010

Conclusion :
Cette année, la FQU a continué à s'implanter, à se développer et à se faire 

connaître de la population d'ultimate du Québec. Elle permet grâce à tous 
ces acteurs (ARA, bénévoles) de faire connaître le ultimate à la population 
québécoise et ainsi faire découvrir à tous un des sports le plus sain et 
responsable.

Tous ce travail accompli n'aurait pu être réalisé sans le dévouement, le 
dynamisme et l'engagement des ARA, leurs représentants, des bénévoles 
impliqués de près ou de loin et, bien sûr, des membres extraordinaire qui 
forment avec moi le CE de la FQU. J'aimerais vous dire à tous un immense 
merci!!

Nous sommes prêt pour une autre année remplie de beaux projets et de défis 
motivants. 
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